



【目指す児童像】  
考える子 健康な子  
親切な子 がんばる子  
よく働く子

# いずみ

2023. 11. 9  
ひたちなか市立  
中根小学校  
学校だより No. 14



## 5年生 宿泊学習

10月24・25日に、西山研修所で一泊二日の宿泊学習を行いました。晴天にも恵まれ、最高のコンディションの中で学習を進めることができました。

1日目は、ウォークラリーとキャンプファイヤーを行いました。今年は難易度の高いウォークラリーに挑戦したため、苦戦したグループもありましたが、グループ内で協力し合い、全員が無事にゴールをすることができました。

2日目は、朝の座禅と野外炊飯を行いました。神妙な面持ちで座禅を組む姿から一変し、和気あいあいとカレー作りを楽しみました。何事にも一致団結して臨む5年生の姿があり、その活動ぶりは、施設の方々からもたくさんのお褒めの言葉をいただきました。



## 創立150周年を迎えた中根エスティバル

11月3日（金）に、中根フェスティバルを実施しました。今年は、創立150周年を迎える記念の年となりました。学校の教育目標のひとつである「たい・よう」の学校を総掛かりで創ることを実現すべく、6年生の事項委員たちと1年前から考えて進めてきました。児童たちの企画案に沿って、PTA総務委員会や学校運営協議会、各自治会長の方々にもご尽力いただくことができました。第1部を創立150周年記念式典として、第2部をパビリオン型学習発表会の場として、第3部を保護者による模擬店を盛大に実施することができました。今年度のスローガン「歴史を築いて150周年 笑顔輝く 未来を拓け 中根小」を合い言葉に、児童たちも、大満足の 中根フェスとなりました。ご協力ありがとうございました。



## 4年生 遠足

11月8日（水）に延期した大子方面への遠足が無事終了しました。スローガン「大子町 楽しく仲良く 思い出作り」を合い言葉に、日本三大瀑布「袋田の滝」見学、りんご園での収穫体験、憩いの森での木工体験を行い、豊かな学びが得られました。目標も十分に達成でき、すばらしい遠足となりました。また、地域の方々に積極的にあいさつができ、心のマナーの成長を感じる一日でした。持ち帰った思い出話と貴重な品種のリンゴをお土産に、ご家庭も笑顔あふれたことと思います。